

# AVIS DE CHANGEMENT DE LIEU DE PRATIQUE DRE EMMANUELLE BRITTON

Cher.ère patient.e,

Je désire vous informer que je déménagerai ma pratique le 12 octobre 2026 du Groupe de Médecine familiale de Wakefield (GMF de Wakefield) à la Clinique médicale des Collines :



Clinique médicale des Collines,  
GMF des Collines  
[info@cliniquedecollines.ca](mailto:info@cliniquedecollines.ca)  
895, chemin Riverside, suite 200  
La Pêche (Wakefield), Québec, J0X 3G0  
Téléphone : 819-459-2209  
Télécopieur : 819-459-2203

Ma dernière journée au GMF de Wakefield sera le 11 octobre 2026. À partir du 12 octobre 2026, vous n'aurez plus accès au GMF de Wakefield pour leurs services, y incluant le sans rendez-vous, qui seront, à partir de cette date, assurés par la Clinique médicale des Collines.

## Pour poursuivre votre inscription avec Dre Emmanuelle Britton

Il me fera grand plaisir de continuer à être votre médecin de famille à la Clinique médicale des Collines. Si vous désirez continuer avec moi comme médecin de famille, vous n'avez rien à faire. Jusqu'au 11 octobre 2026, le fonctionnement demeurera le même. À partir du 12 octobre 2026, vous pourrez prendre rendez-vous à la Clinique médicale des Collines. J'utiliserai le même dossier médical électronique, donc votre dossier sera transféré directement.

## Pour mettre fin à votre inscription avec Dre Emmanuelle Britton

Je comprends que ce changement puisse engendré des défis pour certains de mes patients. Si vous choisissez de vous désinscrire, vous devrez :

1. Appeler à la RAMQ au 1-800-561-9749 ou aviser le GMF de Wakefield.
2. Par la suite, vous devrez vous enregistrer sur la liste d'attente du Guichet d'Accès à un Médecin de Famille (GAMF) soit :

- a. Par téléphone en joignant le Guichet d'accès pour la clientèle orpheline (GACO) selon votre secteur de résidence :
- Grande-Rivière-Hull-Gatineau (Hull, Aylmer, Gatineau) : 819 966-6200, poste 333989
  - Les-Collines-de-l'Outaouais : 819 459-1112, poste 332996
  - Vallée-de-la-Lièvre et de la Petite Nation (MRC Papineau) : 819 961-8016, poste 1
  - Pontiac : 819 647-3553, poste 252510
  - Vallée-de-la-Gatineau : 819 449-3336
- b. En ligne par votre Carnet Santé Québec ;
- c. En ligne à l'adresse suivante : <https://www.quebec.ca/sante/trouver-une-ressource/guichet-acces-medecin-famille>

Votre inscription au GAMF est importante car elle vous donnera accès à des soins et des services de santé via le Guichet d'Accès Première Ligne (GAP) en attendant d'avoir un nouveau médecin de famille ou une infirmière praticienne spécialisée (IPSPL). Pour obtenir une évaluation clinique ou un service de santé ou psychosocial auprès du GAP, vous devrez alors accéder au service en ligne du GAP (<https://gap.soinsvirtuels.gouv.qc.ca/fr>) ou composer le 811 option 3.

Cordialement,



Dre Emmanuelle Britton  
Clinique de médecine familiale de Wakefield,  
GMF de Wakefield  
777 chemin Riverside  
La Pêche (Wakefield), Québec, J0X 3G0  
Téléphone : 819-459-2363  
Télécopieur : 819-459-2997



GMF de  
Wakefield  
Groupe de médecine familiale

# NOTICE OF PRACTICE RELOCATION

## DRE EMMANUELLE BRITTON

Dear Patient,

I would like to inform you that I will be relocating my practice on October 12, 2026, from the Groupe de Médecine familiale de Wakefield (GMF de Wakefield) to the Clinique médicale des Collines in Wakefield :



Clinique médicale des Collines,  
GMF des Collines  
[info@cliniquecollines.ca](mailto:info@cliniquecollines.ca)  
895 Riverside Road, Suite 200  
La Pêche (Wakefield), Québec, J0X 3G0  
Phone : 819-459-2209  
Fax : 819-459-2203

My last day at the GMF de Wakefield will be October 11, 2026. Starting October 12, 2026, you will no longer have access to the GMF de Wakefield services, including urgent care services, as these services will instead be provided by the Clinique médicale des Collines.

### To continue your registration with Dre Emmanuelle Britton

I will be pleased to continue being your family physician from the Clinique médicale des Collines. If you wish to continue with me as your family physician, no action is required on your part. Until October 11, 2026, there will be no change to how appointments are made. Starting October 12, 2026, you will be able to make appointments at the Clinique médicale des Collines. Should you choose to continue your registration with me as your family physician, your Electronic Medical Record will move with me to the Clinique médicale des Collines.

### To discontinue your registration with Dre Emmanuelle Britton

I understand that this change may be challenging to some of my patients. Should you choose to discontinue your registration with me as your family physician, you must :

1. Call the RAMQ at 1-800-561-9749 or let the GMF de Wakefield know.

2. Next, you'll need to register on the waiting list for the Guichet d'Accès à un Médecin de Famille (GAMF) (Québec Family Doctor Finder) :
- a. By phone: contact the Guichet d'accès pour la clientèle orpheline (GACO) based on your area of residence:
    - Grande-Rivière-Hull-Gatineau (Hull, Aylmer, Gatineau) : 819 966-6200, ext. 333989
    - Les-Collines-de-l'Outaouais : 819-459-1112, ext. 332996
    - Vallée-de-la-Lièvre and Petite Nation (MRC Papineau) : 819 961-8016, ext. 1
    - Pontiac : 819 647-3553, ext. 252510
    - Vallée-de-la-Gatineau : 819-449-3336
  - b. Online : through your Québec Health Booklet (Carnet Santé Québec) ;
  - c. Online : by visiting the following webpage : <https://www.quebec.ca/en/health/finding-a-resource/quebec-family-doctor-finder>

Your registration with the GAMF is important as it will give you access to healthcare services through the Primary Care Access Point (Guichet d'Accès Première Ligne (GAP)) while you are waiting to be registered with a new family physician or specialized nurse practitioner (NP). To obtain a clinical assessment or a health or psychosocial service through the Primary Care Access Point, you can make a request online via the digital Primary Care Access Point (<https://gap.soinsvirtuels.gouv.qc.ca/en>) or by calling 811, option 3.

Best regards,



Dre Emmanuelle Britton  
Clinique de médecine familiale de Wakefield,  
GMF de Wakefield  
777 chemin Riverside  
La Pêche (Wakefield), Québec, J0X 3G0  
Phone : 819-459-2363  
Fax : 819-459-2997



GMF de  
Wakefield  
Groupe de médecine familiale